



Club Aéreo de Castro celebró sus 80 años con los tradicionales vuelos familiares

Más de 500 personas llegaron ayer para sumarse a esta actividad.

Carolina Ruiz Díaz
 cronica@laestrellachiloecl

El Club Aéreo de Castro realizó ayer los vuelos familiares enmarcados en la celebración de su aniversario 80, donde cientos de personas se acercaron para poder disfrutar de los paseos por los cielos de la ciudad.

El presidente de la institución, Ricardo Barrientos, calificó la jornada como todo un éxito. "Estuvo excelente, hubo mucho movimiento de gente, se habrán acercado unas 500 personas y fue en general todo un éxito, tuvimos mucha colaboración, además estuvo presente el gobernador marítimo, Carabineros, la Fuerza Aérea, Investigaciones, Bomberos y otras entidades, estuvo bonita la actividad".

Eso sí, la fuente lamentó la cancelación del sobrevuelo programado para el mediodía por la Escuadrilla de Alta Acrobacia Halcones de la Fuerza Aérea de Chile (FACH), quienes no pudieron realizar su presentación debido a problemas meteorológicos que se hicieron presentes en el horario planificado.

Desde su red social de Instagram, miembros de la escuadrilla dejaron un mensaje para la ciudadanía: "Lamentamos mucho no poder hacerla, sabíamos el cariño que tenía la gente con la escuadrilla, pero obviamente siempre van a pri-



CON UNA NUTRIDA ASISTENCIA SE LLEVÓ A CABO LA ACTIVIDAD, QUE NO PUDO SUMAR LA PRESENTACIÓN DE LOS HALCONES DE LA FACH.

mar las medidas de seguridad tanto de los pilotos como el propio público, esperamos estar prontamente con ustedes".

REACCIONES

La actividad en general partió a las 10 de la mañana y se mantuvieron los recorridos hasta aproximadamente las 17:30 horas.

Entre uno de los usuarios, la castreña Amalia Contreras, comentó que "vine con mi familia a disfrutar de estos vuelos, mis hijos no habían subido nunca a un avión, así que esto a ellos les pareció increíble,

fue una linda experiencia, además se notaba la preocupación por parte de los organizadores y eso obviamente da mucha seguridad".

Por otro lado, Carlos Haro, viajó desde Quellón para poder participar. "Cuando supe que se iba a realizar esto quise venir enseguida, igual en la mañana creí que no se iba a hacer porque no tenía muy buena pinta el tiempo, pero en la tarde ya se despejó y se pudo disfrutar súper bien de los vuelos, ojalá se pueda hacer nuevamente esto para que otras personas vengan y disfruten", concluyó. 🌟



FOTOS: JORGE SOTO

